

# 創立記念日

創立記念日ということで昼食は松華堂弁当をいただきました。

利用者さんからは「ごちそうやな〜」「こんなにようさん食べられるかなあ〜」「なんで今日はごちそうなん?創立記念日なんや。16年?すごいなあ〜!」「ここ(フィオーレ)は長いんやね〜」など話され、喜ばれている様子でした。

おやつ時間に施設長から挨拶があり、施設長へ冗談や合いの手を入れながら、笑顔で話を聞かれています。「また挨拶来てほしいわ〜」「めったに話できひんから、もっと話したい」など施設長への声が聞かれました。



見た目も豪華で美味しい!と皆様喜ばれ、完食される方が多くおられました。赤飯が好評でした!



男前!若いな〜

初めて顔見た〜!

お話聞けて良かった



普段居室で過ごすことが多い方も、施設長の顔を見にきてくださいました。



## あじさい外出

泉南市の長慶寺へあじさいをみに行ってきました。いろいろな色のあじさいをみながら、「紫がきれい」「白色もかわいいよ」など皆さん自分好みの色のあじさいを探して、記念撮影をしました。



あじさいをみた後は、昼食を食べに泉南イオンへ。普段と違う食事にお腹いっぱいになるまで食べられました。

## 野菜の収穫



今年の野菜の収穫は、きゅうり・じゃがいも・ゴーヤ・なすび・トマトなど盛りだくさん!おいしく調理して利用者さんでいただきました。



今年の七夕は朝からあいにくの雨。天候は悪かったのですが、フィオーレ南海では流しそうめんとおやつバイキングのイベントを行いました。流しそうめんの準備をしていると「今日は織姫と彦星は逢えないね〜」などと利用者さんがお話されていました。

流しそうめんは約15名参加され、涼を味わっていただきました。流れてくるそうめんを素早くキャッチ!!上手く掴めて満面の笑みを浮かべる方や、掴み損ねて悔しい表情をされる方、美味しそうに召し上がる方。色々な表情を見せて下さいました。

次に昼食が控えている中、「もっと流して〜」と楽しんで下さいました。



おやつバイキングは、一口アイス・水ようかん・わらび餅・カステラ・スワンシュー・おかき・あられと抹茶ラテをご用意。お好きなお菓子を選んでいただきました。「全部食べたい!」「美味しかった〜」と好評でした。



夕方からは天気が回復し、晴れ間も見られました。織姫と彦星は逢えたのでしょうか…。皆様の願い事も叶いますように…

